

Der Bürgermeister erklärt, dass der Antrag im Sinne einer Bürgeranregung zunächst im Hauptausschuss als „Einstiegsausschuss“ auf die Tagesordnung gekommen sei. Die fachliche Erörterung solle in den Fachausschüssen erfolgen

- a) JISS (im Sinne Jugendangelegenheiten)
- b) ABV (im Sinne Baumaßnahme).

Frau Miethke erklärt, dass man mit einer Verweisung in den JISS aufgrund dessen Fachkompetenz einverstanden sei. Sie plädiert für eine möglichst schnelle Umsetzung der Maßnahme und fragt, wieso der ABV nicht bereits früher mit der Sache befasst war.

Der Bürgermeister macht noch einmal klar, dass ggf. mehrere Ausschüsse betroffen sind und bei Anregungen in diesem Sinne zunächst der HA als Einstiegsremium infrage kommt. Eine Beratung im Bauausschuss biete sich der Sache gemäß erst dann an, wenn der JISS den Antrag fachlich beraten und Empfehlungen ausgesprochen habe.

Auf Bitte von Frau Miethke, für den JISS schon alle Fakten zusammenzutragen (bauliche Aspekte, Regionale-Projekt etc.) erwidert der Bürgermeister, dass man zunächst abwarten müsse, was politisch überhaupt gewollt sei.

Herr Zielinski hält es ebenfalls für sinnvoll, zunächst den JISS als Fachremium mit der Sache zu befassen.